



VALLADOLID



El Patio Herreriano y la escuela

■ *El viaje en la mirada* es el título del programa educativo que el Patio Herreriano pondrá en marcha a partir de octubre. Está dirigido a grupos escolares de los ciclos de infantil, primaria, secundaria y bachillerato, acompañados por sus profesores y consiste en visitas-taller con educadores del Museo

Patio Herreriano y visitas libres con cuadernos del Museo. La tarifa para ambas modalidades es de 1 euro por alumno y la entrada es gratuita para los profesores del grupo. El contenido de ambos recorridos se centrará en la historia de una escultura, la ciudad en el museo y los lenguajes de artista.